

Oberkochen 15.07.2020

Antrag der Fraktion Freie Bürger Oberkochen

Die Fraktion Freie Bürger Oberkochen, beantragt die mögliche Umsetzung des vorgetragenen Projekt „Pumptrack und Dirtbike-Strecke“ möglichst bis zur nächsten TA Sitzung am 16.09.2020 oder zur GR Sitzung am 23.09.2020 zu prüfen, um in einer der beiden Sitzungen einen entsprechenden Beschluß umzusetzen, oder zumindest eine Vorberatung durchführen zu können .

Zu prüfen wären insbesondere:

- **Möglichkeit zur Bereitstellung der vorgeschlagenen Fläche oder ggf. einer Alternativfläche**
- **Ggf. eventuellen Bedenke in Bezug auf die Haftung (entsprechende Erfahrungen sind in den Gemeinden Dewangen, Waldhausen und Itzelberg vorhanden)**
- **Möglichkeiten der in der Präsentation vorgetragenen finanziellen Unterstützung. Hierzu sollte seitens der Jugendgruppe eine grobe Zusammenstellung der zu erwartenden Miet- und Materialkosten erstellt werden. (wie schon zu Jahresanfang besprochen sollten entsprechende Mittel im Haushaltsbudget für den Umzug der Skaterbahn Schwörz bereits enthalten sein)**
- **Seitens der vortragenden Gruppe sollten vorab die Kosten für die 2-jährige TÜV Abnahme mit den entsprechenden Radverbänden abgestimmt werden.**

Begründung:

Es gibt eine größere Gruppe von Jugendlichen zwischen 14 und 20 Jahren für die Oberkochen wenig zu bieten hat. Ein Teil dieser Gruppe hat sich konkrete Gedanken gemacht und würde das Projekt in Eigeninitiative umsetzen. Grundsätzlich steht die Gruppe mit der „Deutschen Initiative Mountainbike e.V.“ und „Bike&Berg“ in Verbindung, die auch überregional Erfahrung mit diesem Thema haben. Weiterhin hat die Gruppe bereits eigene Erfahrung bei der Umsetzung vergleichbarer Projekte in Waldhausen und Itzelberg gesammelt, wodurch von einer akzeptablen Umsetzung ausgegangen werden kann.

Es gab mal einen Zeitungsartikel der Agenda Gruppe „Wie ein Wir-Gefühl in Oberkochen entstehen soll“. Wir denken, gerade solche Dinge sind es, die eine Basis dafür schaffen. Wir erleben momentan, dass Jugendliche dieses Alters durch Gelage und Vandalismus in Oberkochen auffallen. Wir sollten versuchen, das nicht allein durch Videoüberwachung, Kontrolle und Verbote in den Griff zu bekommen. Wir sind uns sicher, dass ein Umsetzen solcher Vorhaben, sofern sie natürlich unter Beachtung aller Aspekte genehmigungsfähig sind, sich auch positiv auf das Verhalten in diesen Altersgruppen auswirken kann.